

EN PRIVADO

JOAQUÍN
LÓPEZ-DÓRIGAlopezdoriga@milenio.com
@lopezdoriga
lopezdoriga.com

AMLO por la encuesta y Monreal por la libre

Podrán conocer el precio, pero no el valor.
Florestán

El pasado lunes 27, Ricardo Monreal me dijo en Radio Fórmula que estaría en la boleta presidencial de 2024 con Morena o con Morena, que convencería al presidente López Obrador de que él era la mejor opción para ser su candidato y garante de la consolidación de la 4T. Solo pedía piso parejo, inclusión, no exclusión; apertura, no ruptura, y que el procedimiento sea por elección, no encuesta, por cómo fue excluido del proceso para elegir candidato de Morena al gobierno de Ciudad de México en 2017, del que salió la favorita de López Obrador, Claudia Sheinbaum. Y por eso pidió elección, no encuesta.

Ayer en la mañanera, en una de esas preguntas que le siembran, el Presidente le respondió: El método para elegir al candidato presidencial de Morena será la encuesta, no la elección, así lo establece el estatuto del partido, porque de ser con casillas, los conservadores van a querer imponer un candidato a modo.

Y recordó cómo en 2011, por esa vía, logró la del PRD, cuando Marcelo Ebrard se hizo a un lado. Porque yo gané la encuesta, por poco margen, pero la gané.

Cuando le preguntaron si Sheinbaum es su favorita, como lo es, dijo que no. No tengo ningún preferido o ninguna preferida, hablando en términos de pluralidad y de gobierno.

Y sí, si tiene, es Claudia, pero debe negarlo. Esa declaración fue para mantener animada la sucesión en la que aparecen como precandidatos, además de ella, Marcelo Ebrard y Adán Augusto López Hernández. Y desde el Senado, Ricardo Monreal que, insisto, con o sin Morena estará en la boleta presidencial de 2024. Igual que Ebrard.

¡Ah! Y una cosa es que López Obrador diga que no tiene preferida y otra que lo sea, como lo es, reitero, Claudia Sheinbaum.

RETALES

1. GAS. El gas en México ha subido de 17.9 pesos el kilo en 2019 a 24.2 este año, reflejo del disparo en los precios internacionales. El gas de Texas, el que importa el gobierno, se incrementó 138

por ciento en un año para llegar a sus máximos en 20 años. Y es que la demanda mundial por la recuperación crece por encima de la oferta. Así que no queda otra que producir más aquí, lo que sigue pendiente;

2. INVERSOS. Cuando la práctica política dice, como le decía ayer, que es la sociedad o la oposición, los que tienen que plantear la revocación de mandato presidencial, aquí los partidos opositores recurren a la Corte para impedirla. Les digo, el mundo de la política al revés. Lo que ha logrado López Obrador; y

3. RESPALDO. Luego de tres semanas de ausencia, Hugo López-Gatell reapareció ayer en la mañanera y otra de las preguntas sembradas llevó al Presidente a expresarle su respaldo como zar anticovid y, de paso, al titular de Salud, Jorge Alcocer, que si no lo veíamos desde su oficina de Reforma, menos lo vamos a ver desde las nuevas de Acapulco. —

Nos vemos mañana, pero en privado



Arte abstracto y muralismo, mi pasión y legado: Victoria Goren



Arte abstracto y muralismo son mi pasión y legado: *Victoria Goren*

ROBERTO MELÉNDEZ S.

Una de las incógnitas más importantes en el show político, policial, ministerial y jurisdiccional del caso Emilio Lozoya Austin es el saber dónde quedó y quién o quiénes tienen los más de 10 millones de pesos que la empresa brasileña Odebrecht entregó al exdirector de Petróleos Mexicanos para favorecerla con contratos y que dichos recursos, como se ha comprobado, no fueron a parar a los bolsillos de diputados, como es el caso del también ex-candidato panista a la Presidencia de la República, Ricardo Anaya Cortés, para votar a favor de la Reforma Energética de Enrique Peña Nieto.



Es incuestionable que el criterio de oportunidad y la figura de testigo colaborador, que más bien sería testigo delator o a modo, son utilizados para beneficiar a presuntos

delincuentes y afectar a quienes se opongan a los designios de los gobernantes del momento, se estableció en el noticiario estelar de **unomásuno**, **Cambiando de Tema Noticias**, donde su conductor, **Julio Jiménez Martínez**, bajo la dirección de nuestro presidente editor, **Naim Libien Kauí**, entrevistó al analista **Adrián Alanís Quiñones**, quien puntualizó que la Fiscalía General de la República, supuestamente autónoma, se ha plegado a los designios de la Presidencia de la República y aplicado justicia y gracia a los amigos y justicia a secas a los opositores, como serían los casos de **Lozoya Austin** y la exsecretaria de Desarrollo Social, **Rosario Robles**.

Para el entrevistador como para el entrevistado, el

asunto **Lozoya**, quien hace unos días fue descubierto cenando en lujoso restaurante de las Lomas, se ha convertido en un show, en un merequetengue, donde se registrarán todo tipo de sucesos, como es el de que el exfuncionario no haya pisado un solo día la cárcel, no haya aportado las pruebas suficientes para acreditar la presunta responsabilidad respecto de todos aquellos que acusa, su misterioso ingreso a lujoso hospital por haber llegado a México, en calidad de extraditado, enfermo y el rom-

pimiento con su primer abogado, **Javier Coello Trejo**, el afamado exfiscal de hierro, entre otros. De igual manera, es un hecho de que el caso **Lozoya** es un distractor y el mejor ejemplo de cómo

no se puede "forcer" el camino de la justicia, la que bien se puede burlar como testigo colaborador y el criterio de oportunidad, al que en este caso se le debe poner límite. Reiteraron lo expuesto por el presidente **Andrés Manuel López Obrador** en el sentido de que lo hecho el pasado fin de semana por **Lozoya** no es un hecho que esté fuera de la ley, pero **"profundamente inmoral"**, una burla para la sociedad, la que espera la aplicación de la justicia en este y todos los casos en los que se acredite la responsabilidad plena de los imputados.

En la oportunidad, no se descartó la posibilidad de que la multitudinaria cena haya sido un distractor relacionado con la controvertida Reforma Eléctrica, la que podría terminar con la alianza PAN-PRI-PRD, si es que los tricolores votan a favor del proyecto de **López Obrador**.

Y en uno de los estudios de **Cambiando de Tema**, el llamado **"Nuevo Rostro de la Información"** tuvo como invitada especial a la pintora y muralista de fama mundial **Victoria Goren**, quien a lo largo de 25 años de brillante

obras, lleva a la reflexión, a la paz, a la tranquilidad y el amor.

Sus cuadros y murales son de todos los tamaños y su calidad reconocida en todo el mundo. **Goren, sin duda alguna, es una pintora excepcional, que explota al máximo y con brillantez todos los colores y materiales disponibles, como sería el caso del ónix.**

En febrero próximo, el público podrá admirar, en la capital del país, una más de las exposiciones de la artista plástica, quien dejará a México un legado artístico invaluable, el que seguramente será admirado por todas las generaciones, a las que **Victoria** convoca a expresar sus inquietudes, aspiraciones, emociones, sentimientos, manifestaciones y motivaciones en obras plásticas, las que seguramente motivarán y emocionarán a quienes tengan la oportunidad de apreciarlas.



drés Manuel, y David León Ro-



Y Cambiando de Tema, Jiménez Martínez, vía telefónica, entrevistó al exconsejero del Instituto Nacional Electoral, Marco Antonio Baños Martínez, quien precisó que será el propio Instituto el que se encargue de resolver el caso del Pío López Obrador, hermano del presidente Andrés Manuel, y David León Romero, quien en 2015 entregó un paquete con importante suma de dinero al primero para ser utilizado presuntamente en campañas políticas de Morena.

Se estima que existen elementos para que se impongan sanciones a los implicados y que incluso en el caso podría intervenir la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales, la que bien podría proceder legalmente contra los mencionados, en caso de que existan elementos para acreditar la comisión de alguna conducta presuntamente delictiva.

El analista, uno de los más prestigiosos de México en la materia, consideró que *si los dirigentes del Partido de la Revolución Democrática lo estiman pertinente, el instituto político podría cambiar de nombre, como en su momento ocurrió cuando adoptaron el nombre anteriormente referido.*

También se analizó la utilización del registro electrónico para lo que será la revocación de mandato presidencial. La confronta de las firmas, con el padrón electoral, ya fue utilizado y los resultados pueden considerarse como positivos.

De igual manera, pero en otro **Cambiando de Tema**, los periodistas **Abiud Hernández Leyva y**

José Alam Chávez Jacobo, analistas y especialistas en cuestiones políticas en el Estado de México, coincidieron en puntualizar que la comparecencia del secretario de Gobierno en la Cámara Diputados local, **Ernesto Nemer Álvarez**, con motivo del desglose del quinto informe de gobierno de **Alfredo del Mazo Maza**, fue más que exitoso y lejos de *"debilitarlo"*, como pretendieron hacerlo los diputados morenos **Valente González** y **Max Morales**, salió fortalecido y firmó el candidato del PRI a las elecciones para gobernador que tendrán verificativo en 2023.

El servidor público, que ha resultado punto clave en la gestión de **Del Mazo**, dio cátedra de experiencia y conocimientos y respondió puntualmente a los cuestionamientos que le hicieron los legisladores, al igual que *"puso en su lugar"* a quienes solo buscaron en sus intervenciones el lucimiento personal y la denostación de la administración estatal, con la que *"llegando"* millonarias inversiones, fortaleció el sector salud, en el que se trabaja de manera coordinada y exitosa con los gobiernos federal y de la Ciudad de México, en lo referente al combate a la pandemia del coronavirus y se ha recuperado en buena medida al confianza en las instituciones y también la seguridad y tranquilidad de los mexiquenses, aunque en estos rubros queda mucho por hacer en los 125 municipios con que cuenta la entidad.

No hay que olvidar que la pandemia de la Covid-19, aun cuando vaya en descenso, sigue vigente y que es compromiso de todos, pueblo sabio y autoridades, coordinarse y trabajar en un mismo sentido.



Testigo colaborador y criterio de oportunidad, estímulo para injusticia e impunidad: **Adrián Alanís Quiñones**

Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, ordena al INE investigar a Pío López Obrador: **Marco Antonio Baños**

Ernesto Nemer Álvarez hace valer su experiencia política durante su comparecencia en la LXI Legislatura del Edomex: **José Alam Chávez Jacobo**

Secretario de Gobierno del Estado de México, Ernesto Nemer, pone en su lugar a diputados de Morena: **Abiud Hernández Leyva**

Ernesto Nemer Álvarez, garantía de estabilidad política y paz social en el Estado de México: **Julio Jiménez Martínez**







Julio Jiménez y la pintora y muralista Victoria Goren



**Julio Jiménez
Martínez,**
periodista y conductor
de *Cambiando de Tema*





**Adrián Alanís
Quiñones**



**José Alam
Chávez Jacobo**



**Marco
Antonio Baños**



**Abiud
Hernández**





CONFIDENCIAL

Queja vs. INE junta agua y aceite

La oposición en el Senado, que ha anunciado que defenderá a capa y espada la autonomía del INE, ayer coincidió con la mayoría de Morena en que el árbitro quiere extralimitarse en sus funciones y meterse a legislar. Resulta que el instituto estableció en sus lineamientos que la recolección de firmas para la revocación de mandato deberá ser mediante medios digitales, dejando de lado la posibilidad de hacerlo en papel. El asunto unificó a los morenistas con el bloque de contención y, por unanimidad, el pleno aprobó un punto de acuerdo para encomendarle la plana al órgano que preside **Lorenzo Córdova**.

Encienden motores en San Lázaro

El ruido colmó ayer al Palacio Legislativo de San Lázaro. En un día, 15 comisiones ordinarias instalaron sus mesas directivas, encendieron sus motores a toda borda y sesionaron por primera vez para presentarse y conocerse. Puntos Constitucionales, Salud, Educación, Transparencia, Trabajo, Diversidad Sexual, la de Vigilancia de la ASF, Marina, entre otras, se estrenaron. Pero el ruido con más volumen –nos dijeron– fue en la de Presupuesto, “la joya de la corona”. Hasta varios de los coordinadores asistieron a su instalación, “pero porque para su integración fue un verdadero viacrucis al interior de cada partido”, confiesan.

Apapacho panista a Porfirio

El que anda muy consentido por los blanquiazules es el (aún) morenista **Porfirio Muñoz Ledo**. Resulta que en Apaseo el Grande, Guanajuato (su tierra), le hicieron un homenaje. El mismo agradeció desde el lunes al presidente municipal, **José Luis Oliveros**, “por tan noble distinción al entregarme las llaves de la ciudad”. Y todavía ayer, otro destacado panista guanajuatense, exgobernador y actual diputado reelecto, **Juan Carlos Romero Hicks**, posteó fotos del evento con el mensaje: “La vida es caminar, caminar y caminar, y en esta etapa si alguien personifica la libertad es don @PMunozLedo, un hombre que no le teme a la verdad (...), abogado, político, estadista, diplomático, gran legislador y amigo extraordinario”. No, bueeeno.

Detienen a ministro de la SCJN

Ayer sorprendió la información que llegó desde Torreón, Coahuila, sobre la detención del ministro de la Corte **Javier Laynez Potisek** presuntamente por manejar en estado de ebriedad. La sorpresa no es sólo por el personaje, sino por el nivel de filtración del caso, y es que prácticamente todo el expediente ya está en las redes sociales, con fotografías incluidas. El ministro fue quemado en leña verde, pero la pregunta es “de parte de quién” vino el regalito. Laynez fijó postura negando que condujera en estado de ebriedad y acusando abuso de autoridad y actuar fuera de la ley por parte del agente municipal que lo detuvo. Por lo pronto, desde la CDMX ya piden varias cabezas, para empezar la de **Alejandro Gutiérrez Zamudio**, titular de la Dirección de Tránsito y Vialidad de Torreón.

¿Reelección en el Poder Judicial de CDMX?

Ayer inició el proceso de renovación en el Poder Judicial de la Ciudad de México. El o la juzgadora que aspire a dirigirlo debe registrar su candidatura antes de mañana. Llama la atención que el primero que levantó la mano es el magistrado **Rafael Guerra Álvarez**, uno de los jueces más cercanos al presidente López Obrador y quien busca la reelección. Tras el anuncio público que hizo el propio Guerra, no hubo ningún tipo de aspavientos –como ocurrió en su momento cuando se intentó la ampliación del mandato del ministro de la Corte, Arturo Zaldívar–, por el contrario todos permanecieron calladitos...

Viejas prácticas

Incómodo momento vivió el titular del Ejecutivo federal ante el cuestionamiento de un reportero por saber si **Claudia Sheinbaum** es candidata favorita a sucederlo en 2024. El primer mandatario esbozó gran sonrisa y podríamos decir que hasta se sonrojó; no caben disimulos ante el favoritismo y la dinámica que está manejando en Palacio Nacional, lo que se vislumbra como un claro *dedazo*, práctica que se supone ya no era usada en esta cuarta transformación. Sin embargo, tenemos claro que los tiempos en los que el Ejecutivo designaba a su sucesor parecen no haberse esfumado con los vientos de esta transformación.



TRAS LA PUERTA DEL PODER



**Por Roberto
Vizcaino**

Pues no, AMLO afirma que pese a todos los indicios, Claudia no es su preferida

Y no solamente negó eso, sino que en su mañanera de ayer el tabasqueño respondió a **Ricardo Monreal** -que durante las semanas recientes ha dicho que los candidatos de Morena, en especial el presidencial de 2024, deberán salir de consultas ciudadanas y no de encuestas que sólo generan inconformidad interna y rupturas-, al indicar que él respalda la realización de encuestas para elegir al siguiente aspirante presidencial de Morena.

“La encuesta es el método más conveniente para elegir al aspirante a la presidencia por Morena en 2024”, indicó.

Recordó que así ocurrió a finales del 2011 cuando él contendió con el entonces Jefe de Gobierno capitalino, **Marcelo Ebrard**, por la candidatura presidencial del PRD.

Entonces, dijo, **Marcelo Ebrard** aceptó su derrota a pesar de que el margen fue mínimo, apretado...

“Y tengo que reconocer porque yo gané con poco margen la encuesta, pero la gané. Y él aceptó el resultado, cosa que no es fácil.”

Metido de lleno en el proceso de sucesión por demás adelantado, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** indicó que si bien levantó la mano a **Claudia Sheinbaum**, Jefa de Gobierno durante una reciente gira por la CDMX, eso no significa que ella sea su preferida.

“¿Entonces me pides mi opinión?... te digo: no tengo ningún preferido, ninguna preferida, en términos de pluralidad y de géne-

ro. ¿Quién lo va a decidir en su momento? El ciudadano. **Se hace una encuesta y se resuelve el problema**”, precisó.

**NO VOY A CONFRONTARME
CON ÉL: MONREAL**

Interrogado ayer mismo respecto de este comentario, **Ricardo Monreal**, quien ha cuestionado duramente la encuesta como método para elegir candidatos y quien ha exigido la realización de consultas ciudadanas en Morena para evitar fracturas y conflictos internos, indicó:

“El Presidente de la República es un hombre que tiene una autoridad moral indiscutible dentro de Morena y su opinión siempre es muy fuerte. Yo le diría que la mayoría de simpatizantes de Morena está atento a su comentario, a su dicho, a su expresión, a su opinión...”

“Frente a eso, respeto sus expresiones. No sólo soy aliado del Presidente, sino simpatizante de la causa que desde hace 23 años perseguimos. Nosotros vamos a continuar, creo que la vida democrática del partido y de los partidos, deben de seguir adelante”.

Y, ante la insistencia de los reporteros de si él respetaría o no las encuestas como método de selección para competir en el siguiente proceso presidencial en Morena, el zacatecano respondió:

“... vamos a ver más adelante. falta tiempo, pero yo voy a insistir en profundi-

zar la vida democrática de las instituciones políticas. Creo que a nadie ofendo, si intento continuar insistiendo en la profundización de la vida democrática de Morena y de los partidos políticos, para el beneficio del país. Creo que hay que buscar métodos que mejor satisfagan y que mejor puedan dejar a los simpatizantes y militantes satisfechos. ¿Tendría que darse un acuerdo entre los precandidatos, entre los aspirantes?, se le insistió.

“No sólo eso, tienen que modificarse los estatutos en un Congreso de Morena y ahí serán los delegados los que definan, pero evidentemente la opinión del Presidente de la República siempre es muy fuerte. Por eso nosotros nunca vamos a confrontarnos con el Presidente, nunca vamos a apartarnos de una opinión de él. Aunque tenemos nuestra opinión, yo comento y señalo con todo respeto que continuaré insistiendo en la profundización de la vida democrática de Morena”.

¿El Presidente no tendría que hacerse a un lado de la vida de Morena en este afán de democratizar?, reviró otro.



“Miren, no me van a hacer pelear con el Presidente, yo lo estimo y lo respeto y no me voy a apartar de esa línea. Hay que aguantar y no hay que perder el sentido del humor. Hay que seguir luchando.

“Vamos a ver, falta tiempo. Falta tiempo y va a haber, creo, pronto un congreso nacional de Morena, y este tema no va a ser posible evadir su discusión en el congreso de Morena. Yo percibo y creo que debemos insistir en seguir profundizando la vida democrática de Morena. Es parte de la sobrevivencia y de la fortaleza y es parte de mantener la unidad y la cohesión para continuar la transición política que el presidente López Obrador ha iniciado”, concluyó.

rvizcainoa@gmail.com/

Twitter: @_Vizcaino /

facebook.com/rvizcainoa

**Metido de lleno
en el proceso de
sucesión por demás
adelantado, el
presidente Andrés
Manuel López
Obrador indicó que
si bien levantó la
mano a Claudia
Sheinbaum, Jefa de
Gobierno, durante
una reciente gira por
la CDMX, eso no
significa que ella
sea su preferida.**



Arte abstracto y muralismo, mi pasión y legado: Victoria Goren



P. 10-11

Arte abstracto y muralismo son mi pasión y legado: *Victoria Goren*

ROBERTO MELÉNDEZ S.

Una de las incógnitas más importantes en el show político, policial, ministerial y jurisdiccional del caso Emilio Lozoya Austin es el saber dónde quedó y quién o quiénes tienen los más de 10 millones de pesos que la empresa brasileña Odebrecht entregó al exdirector de Petróleos Mexicanos para favorecerla con contratos y que dichos recursos, como se ha comprobado, no fueron a parar a los bolsillos de diputados, como es el caso del también ex-candidato panista a la Presidencia de la República, Ricardo Anaya Cortés, para votar a favor de la Reforma Energética de Enrique Peña Nieto.

Es incuestionable que el criterio de opor-



tunidad y la figura de testigo colaborador, que más bien sería testigo delator o a modo, son utilizados para beneficiar a presuntos delincuentes y afectar a quienes se opongan a los designios de los gobernantes del momento, se estableció en el noticiario estelar de **unomásuno**, **Cambiando de Tema Noticias**, donde su conductor, **Julio Jiménez Martínez**, bajo la dirección de nuestro presidente editor, **Naim Libien Kani**, entrevistó al analista **Adrián Alanís Quiñones**, quien puntualizó que la Fiscalía General de la República, supuestamente autónoma, se ha plegado a los designios de la Presidencia de la República y aplicado justicia y gracia a los amigos y justicia a secas a los opositores, como serían los casos de **Lozoya Austin** y la exsecretaria de Desarrollo Social, **Rosario Robles**.

Para el entrevistador como para el entrevistado, el

asunto **Lozoya**, quien hace unos días fue descubierto cenando en lujoso restaurante de las Lomas, se ha convertido en un show, en un merequetengue, donde se registran todo tipo de sucesos, como es el de que el exfuncionario no haya pisado un solo día la cárcel, no haya aportado las pruebas suficientes para acreditar la presunta responsabilidad respecto de todos aquellos que acusa, su misterioso ingreso a lujoso hospital por haber llegado a México, en calidad de extraditado, enfermo y el rompimiento con su primer abogado, **Javier Coello Trejo**, el afamado exfiscal de hierro, entre otros.

De igual manera, es un hecho de que el **caso Lozoya es un distractor y el mejor ejemplo de cómo**

no se puede "forzar" el camino de la justicia, la que bien se puede burlar como testigo colaborador y el criterio de oportunidad, al que en este caso se le debe poner límite. Reiteraron lo expuesto por el presidente **Andrés Manuel López Obrador** en el sentido de que lo hecho el pasado fin de semana por **Lozoya** no es un hecho que esté fuera de la ley, pero **"profundamente inmoral"**, una burla para la sociedad, la que espera la aplicación de la justicia en este y todos los casos en los que se acredite la responsabilidad plena de los imputados.

En la oportunidad, no se descartó la posibilidad de que la multicitada cena haya sido un distractor relacionado con la controvertida Reforma Eléctrica, la que podría terminar con la alianza PAN-PRI-PRD, si es que los tricolores votan a favor del proyecto de **López Obrador**.

Y en uno de los estudios de **Cambiando de Tema**, el llamado **"Nuevo Rostro de la Informa-**



ción" tuvo como invitada especial a la pintora y muralista de fama mundial **Victoria Goren**, quien a lo largo de 25 años de brillante trayectoria ha realizado aproximadamente cuatro mil obras, todas ellas llenas de colorido y profundos mensajes. **Sus admirados trabajos van desde lo figurativo hasta lo abstracto y se exhiben en galerías, dependencias públicas, oficinas y residencias.**

Entre sus trabajos destaca el denominado "**La Última Cena**", el que trasmite no solo un colorido excepcional, sino un mensaje espiritual que, al igual que otras obras, lleva a la reflexión, a la paz, a la tranquilidad y el amor.

Sus cuadros y murales son de todos los tamaños y su calidad reconocida en todo el mundo. **Goren, sin duda alguna, es una pintora excepcional, que explota al máximo y con brillantez todos los colores y materiales disponibles, como sería el caso del ónix.**

En febrero próximo, el público podrá admirar, en la capital del país, una más de las exposiciones de la artista plástica, quien dejará a México un legado artístico invaluable, el que seguramente será admirado por todas las generaciones, a las que **Victoria** convoca a expresar sus inquietudes, aspiraciones, emociones, sentimientos, manifestaciones y motivaciones en obras plásticas, las que seguramente motivarán y emocionarán a quienes tengan la oportunidad de apreciarlas.

Y **Cambiando de Tema**, **Jiménez Martínez**, vía telefónica, entrevistó al exconsejero del Instituto Nacional Electoral, **Marco Antonio Baños Martínez**, quien precisó que será el propio Instituto el que se encargue de resolver el caso del **Pío López Obrador**, hermano del presidente **Andrés Manuel**, y **David León Ro-**

mero, quien en 2015 entregó un paquete con importante suma de dinero al primero para ser utilizado presuntamente en campañas políticas de **Morena**.

Se estima que existen elementos para que se impongan sanciones a los implicados y que incluso en el caso podría intervenir la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales, la que bien podría proceder legalmente contra los mencionados, en caso de que existan elementos para acreditar la comisión de alguna conducta presuntamente delictiva.

El analista, uno de los más prestigiosos de México en la materia, consideró que **si los dirigentes del Partido de la Revolución Democrática lo estiman pertinente, el instituto político podría cambiar de nombre, como en su momento ocurrió cuando adoptaron el nombre anteriormente referido.**

También se analizó la utilización del registro electrónico para lo que será la revocación de mandato presidencial. La confronta de las firmas, con el padrón electoral, ya fue utilizado y los resultados pueden considerarse como positivos.

De igual manera, pero en otro **Cambiando de Tema**, los periodistas **Abiud Hernández Leyva** y **José Alam Chávez Jacobo**, analistas y especialistas en cuestiones políticas en el Estado de México, coincidieron en puntualizar que la comparecencia del secretario de Gobierno en la Cámara Diputados local, **Ernesto Nemer Álvarez**, con motivo del desglose del quinto informe de gobierno de **Alfre-**



do del Mazo Maza, fue más que exitoso y lejos de "debilitarlo", como pretendieron hacerlo los diputados morenos **Valente González** y **Max Morales**, salió fortalecido y firme el candidato del PRI a las elecciones para gobernador que tendrán verificativo en 2023.

El servidor público, que ha resultado punto clave en la gestión de **Del Mazo**, dio cátedra de experiencia y conocimientos y respondió puntualmente a los cuestionamientos que le hicieron los legisladores, al igual que "**puso en su lugar**" a quienes solo buscaron en sus intervenciones el lucimiento personal y la denostación de la administración estatal, con la que "**llegando**" millonarias inversiones, fortalecido el sector salud, en el que se trabaja de manera coordinada y exitosa con los gobiernos federal y de la Ciudad de México, en lo referente al combate a la pandemia del coronavirus y se ha recuperado en buena medida al confianza en las instituciones y también la seguridad y tranquilidad de los mexiquenses, aunque en estos rubros queda mucho por hacer en los 125 municipios con que cuenta la entidad.

No hay que olvidar que la pandemia de la Covid-19, aun cuando vaya en descenso, sigue vigente y que es compromiso de todos, pueblo sabio y autoridades, coordinarse y trabajar en un mismo sentido.

Testigo colaborador y criterio de oportunidad, estímulo para injusticia e impunidad: **Adrián Alanís Quiñones**

Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, ordena al INE investigar a Pío López Obrador: **Marco Antonio Baños**

Ernesto Nemer Álvarez hace valer su experiencia política durante su comparecencia en la LXI Legislatura del Edomex: **José Alam Chávez Jacobo**

Secretario de Gobierno del Estado de México, Ernesto Nemer, pone en su lugar a diputados de Morena: **Abiud Hernández Leyva**

Ernesto Nemer Álvarez, garantía de estabilidad política y paz social en el Estado de México: **Julio Jiménez Martínez**





**Julio Jiménez
Martínez,**
periodista y conductor
de *Cambiando de Tema*



**Marco
Antonio Baños**



**José Alam
Chávez Jacobo**



**Adrián Alanís
Quiñones**



**Abiud
Hernández**





Julio Jiménez y la pintora y muralista Victoria Goren

